

Esta temporada saldremos a competir con 10 equipos

Escrito por presidenteoliron

Sábado, 26 de Septiembre de 2015 19:37 - Actualizado Sábado, 26 de Septiembre de 2015 19:48

Lo hemos vuelto a conseguir, y nuestro record de la temporada pasada con 9 equipos, lo superaremos esta temporada y saldremos a competir con 10 equipos, ¡SI 10 EQUIPOS!

Tras evaluar todas las incorporaciones que hemos tenido estas semanas y tras la reunión mantenida en el día de hoy con los padres, hemos decidido volver a sacrificarnos por los niños y que no se quede ninguno sin jugar, abriendo así también la posibilidad de futuras incorporaciones.-

Los equipos con los que saldremos son: 2 Benjamines, 1 Alevín, 2 Infantiles, 2 Cadetes, 1 Juvenil, 1 Senior Femenino y 1 Senior Masculino.-

En cuanto a esta semana que ha terminado hoy, destacamos la gran afluencia de nuevos jugadores en categoría Benjamín, el cierre de plantilla de la Categoría Juvenil, la gran afluencia también en el equipo Femenino. En cuanto al resto van trabajando duro todos los equipos.-

En lo referente a partidos amistosos, el equipo Senior perdería el pasado jueves contra un

Esta temporada saldremos a competir con 10 equipos

Escrito por presidenteoliron

Sábado, 26 de Septiembre de 2015 19:37 - Actualizado Sábado, 26 de Septiembre de 2015 19:48

equipo de la liga Aficionado, en la que la mayoría de los jugadores han jugado con nosotros en diferentes etapas. El equipo juvenil le ganó hoy al Cruce de Arinaga en un entretenido encuentro.